

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang telah memberikan kekuatan, kesabaran dan kemudahan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari dalam penulisan skripsi ini tidak akan terselesaikan tanpa adanya bimbingan, arahan, saran dan motivasi dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih sebesar-besarnya kepada Bapak Dr. Zainuddin Muchtar, M.Si., sebagai Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran dalam memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis. Kepada Bapak Dr. Asep Wahyu Nugraha, M.Si., Ibu Dr. Ir. Nurfajriani, M.Si. dan Ibu Rini Selly, S.Pd., M.Sc., selaku Dosen Penguji yang telah memberikan kritik dan arahan yang membangun. Terima kasih yang tidak terhingga juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Marham Sitorus, M.Si., selaku Dosen Pembimbing Akademik, kepada Ibu Susilawati Amdayani, S.Si., M.Pd., Ibu Dra. Hafni Indriati Nasution, M.Si., Ibu Prof. Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si., dan Bapak Haqqi Annazili Nasution, S.Pd., M.Pd atas bantuannya yang tidak ternilai melalui validasi instrumen penelitian.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Zainuddin Muchtar, M.Si. dan Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si, selaku Ketua Jurusan dan Ketua Program Studi Pendidikan Kimia, beserta seluruh Bapak dan Ibu Dosen Program Studi Pendidikan Kimia UNIMED yang telah mengajar dan mendidik penulis. Terima kasih juga kepada Ibu Prof. Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku Dekan FMIPA Universitas Negeri Medan. Kepada keluarga tercinta, ayahanda Asman dan ibunda Nurhayati, kedua abang saya Rahmat Syahputra dan Risky Saputra, serta adik saya Shintia Wulandari, yang telah memberikan bantuan moril maupun materil, kasih sayang, doa, motivasi dan semangat sehingga saya dapat menyelesaikan Pendidikan di Universitas Negeri Medan. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada Ibu Lucy

Mardiana, S.T., selaku kepala sekolah SMA Swasta PAB 4 Sampali, Bapak M. Arief Pratana Sam, S.Pd., selaku wakil kepala sekolah dan Ibu Dra. Indah Hariyani Widiastuti, M.Pd., selaku guru pamong dan para siswa yang telah banyak membantu penulis selama penelitian. Terima kasih penulis ucapkan kepada Wahyuni Sartika Dewi dan Yovanka Melinda, yang merupakan rekan seperjuangan penulis dalam penyusunan skripsi ini dan tidak lupa pula kepada teman-teman seperjuangan Pendidikan Kimia C 2018. Kepada Rhadita Ismi Azzahra, Nur Koimah, Putri Carolin Barus, dan Oryza Sativa yang telah mengajarkan penulis solidaritas dan pertemanan selama menjalani Pendidikan di Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari dalam penulisan skripsi ini tidak akan terselesaikan dengan baik tanpa adanya bimbingan, arahan, saran dan motivasi dari berbagai pihak. Penulis juga menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, demikian penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun. Penulis juga mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait, terutama dalam menyempurnakan implementasi kurikulum 2013 di dalam kelas.

Medan, 15 Juni 2022

Penulis,

Putri Hidayah

THE
Character Building
UNIVERSITY